

Les chaises musicales



Description

Tu as le rythme dans la peau ? Cela ne suffira pas pour jouer aux chaises musicales. Une très bonne écoute et une bonne endurance seront de mise !

Pour ce jeu tu as besoin d'une chaise par joueur, moins une, et de musique (jouée par un cd, la radio,...).

Règles

Les chaises sont disposées en cercle et les joueurs vont marcher autour d'elles. Un adulte s'occupe de la musique. A un moment, il la coupe, sans prévenir.

A ce moment-là, tous les joueurs doivent s'asseoir sur une chaise. Celui qui n'en a pas est éliminé. On enlève une chaise, on remet la musique et la partie reprend.

Le jeu s'enchaîne jusqu'à ce qu'il ne reste qu'un joueur, qui est déclaré vainqueur.